

Die CDU-Fraktion beantragt die Errichtung eines Grillplatzes.

Standort dieses Grillplatzes könne in der Nähe des JUZE oder des Kindergartens hinter dem Schwimmbad sein, der in absehbarer Zeit in das Kindergartenzentrum der Nördlichen Stadterweiterung umziehen soll. Die vorgeschlagenen Bereiche sind nicht unmittelbar von Wohnbebauung umgeben, so dass keine Lärmbelästigung stattfinden kann.

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob eine Durchführung einer solchen Maßnahme möglich und mit welchen Kosten dieses verbunden ist. Der Finanzausschuss möge vorsorglich hierfür Mittel in Höhe von 10.000 € einstellen.

Nach eingehender Diskussion, wo der neue Grillplatz errichtet werden könne und eine Nutzung öffentlicher Toiletten gewährleistet sei - infrage käme hier beispielsweise das Gelände an dem neuen Sportplatz in Merl - erläutert die Verwaltung hierzu, dass aufgrund der Fülle von Maßnahmen die Umsetzung im Haushaltsjahr 2013 nur sehr schwer möglich sei.

Des Weiteren müsse, gerade im Hinblick auf Konsolidierungsmöglichkeiten und Kürzungen von freiwilligen Leistungen, die durch die Fraktionen an die Verwaltung herangetragen werden, die Verwaltung hierbei das Recht besitzen zu hinterfragen, wie hoch die Kosten für solch einen Grillplatz wären und demzufolge die Gebühren festgesetzt werden müssten, damit keine Unterdeckung entstehe.

Aufgrund der Tatsache, dass seit mehreren Jahren kein Grillplatz im Stadtgebiet bestehe, wird der Verwaltung die Möglichkeit und Zeit eingeräumt nach infrage kommenden Plätzen zu suchen, deren Kosten und erforderlichen Eckdaten zu ermitteln.

Der Antrag wird in den zuständigen Stadtentwicklungsausschuss verwiesen und die Verwaltung gebeten, für das kommende Haushaltsjahr im Haushaltsplan Mittel für die Errichtung des Grillplatzes einzustellen.